

Fanfarenzug Einhart

Besuch der Partnerschaftsgemeinde Étréchy

Bereits in den 70er Jahren wurde die Partnerschaft zwischen der Gemeinde Ostrach und der Gemeinde Étréchy offiziell gegründet. Seitdem pflegen regelmäßig einzelne Vereine unseres Gemeindegebiets, wie auch wir schon einmal zuvor, diese Verbindung nach Étréchy bei Étampes in Frankreich.

In diesem Jahr reisten wir mit unserer Fanfarenzugmannschaft übers Pfingstwochenende, vom 06. – 09. Juni 2014, zu unseren französischen Nachbarn, die uns gastfreudlich am Samstagmorgen bei einem Frühstück in Empfang nahmen. Nach kurzem Kennenlernen der Gastfamilien hieß es noch am selben Vormittag „auf in die Stadt der Liebe“. Begeistert von den zahlreichen Pariser Sehenswürdigkeiten, wie dem La Tour Eiffel, Louvre, Notre Dame und einzigartigen Eindrücken, wurde am späten Nachmittag wieder die Heimreise angetreten. Unsere Gastgeber ließen es sich nicht nehmen uns abschließend noch bei einem leckeren und heißen „spanischen Abend“ mit Paella, Flamenco und Sangria zu verwöhnen.

Nachdem der nächste Morgen in den einzelnen Gastfamilien verbracht wurde, trafen wir uns allesamt am Sonnagnachmittag wieder motiviert zum Fête des Cocus, bei dem wir mit einer kleinen Abordnung der Bauzemeckzunft Ostrach bei nahezu tropischen Temperaturen am Festumzug durch Étréchy teilnahmen. Das Highlight dieser Veranstaltung umrahmten wir musikalisch mit ein paar Musikstücken bevor wir am Abend mit unseren Gastfamilien einen geselligen und amüsanten Abschluss im Gemeindehaus verbringen durften.

Dieser Ausflug war ein tolles, kameradschaftliches Wochenende, mit vielen neuen Begegnungen, die wir dank der bestehenden Partnerschaft erleben durften. Herzlichen Dank daher an das Orga-Team in Étréchy und auch an unsere Heimatgemeinde Ostrach.





Fanfarenzug Einhart mit Bürgermeisterin Julien Bourgeois

